

Piden que Almagro sea juzgado por su papel criminal en el golpe de estado contra Evo Morales en Bolivia

Image not found or type unknown



La Paz, 30 ago (RHC) El secretario general de la OEA, Luis Almagro, debe ser juzgado por su papel criminal en el golpe de Estado ocurrido en 2019 en Bolivia, expresó el analista político boliviano Carlos Santa María.

En una entrevista concedida a *HispanTV*, Santa María abordó las estrategias que se puede aplicar contra el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) por su papel intervencionista, en particular por su participación en el golpe de Estado en Bolivia en 2019, ya que, al contrario de su anuncio sobre fraude electoral, los informes del propio organismo no dicen lo mismo.

“Podría unirse a varias naciones soberanas, Venezuela, Nicaragua, Cuba y otras” para que ofrezcan “la visión clara de que existe un delincuente internacional y que debe ser cuestionado y juzgado” a fin de que rinda cuentas “por este crimen de lesa humanidad”, enfatizó el experto.

Recordó que Almagro es un hombre que está acusado de represión, golpe de Estado, asesinato y corrupción, entre otras acusaciones, lo que muestra su delincuencia, pues la misma OEA debe denunciarlo.

Además, agregó, resulta imprescindible “enviar todos estos documentos a la Corte Penal Internacional (CPI)” e “insistir en otra organización diferente a la Organización de Estados Americanos”.

El canciller boliviano, Rogelio Mayta, volvió a denunciar este domingo el papel intervencionista de la OEA y culpó al propio secretario general del organismo de complotar con la oposición para llevar a cabo el golpe.

La procuraduría general del país andino dice que tiene documentos que revelan que la OEA ni siquiera realizó la auditoria para los votos en las elecciones presidenciales bolivianas de 2019, como lo había acordado con el gobierno de entonces.

Tales hechos condujeron a un golpe de Estado en Bolivia que obligó al entonces presidente y candidato, Evo Morales, a cuyo juico el secretario general de la OEA no es sino un “agente golpista imperialista”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/268472-piden-que-almagro-sea-juzgado-por-su-papel-criminal-en-el-golpe-de-estado-contra-evo-morales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba